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ア
ン
テ
ナ 

 

 
 大

軍
拡

・
大
増
税
を
や
め
さ
せ
よ
う
！ 

  

岸
田
政
権
が
大
軍
拡
と
大
増
税
を
進
め
よ
う
と

し
て
い
ま
す
。
重
大
な
国
政
問
題
で
す
。
し
か
し
、

地
方
自
治
体
は
関
係
な
い
と
は
言
え
ま
せ
ん
。
行

政
も
市
民
も
必
ず
、
巻
き
込
ま
れ
て
い
く
と
思
い

ま
す
。
実
際
、
防
衛
省
は
、
自
衛
隊
員
へ
の
希
望
者

が
減
少
し
て
い
る
中
で
、
高
校
２
年
生
と
大
学
３

年
生
の
方
に
自
衛
隊
員
募
集
の
リ
ー
フ
を
送
付
す

る
こ
と
に
な
り
、
そ
の
名
簿
を
京
都
市
は
、
防
衛
省

の
依
頼
に
応
え
て
提
供
し
て
い
ま
す
。 

 

軍
事
対
軍
事
で
は
、
軍
備
費
は
ど
ん
ど
ん
膨
れ
あ

が
り
、
安
全
に
な
る
ど
こ
ろ
か
、
危
険
は
増
大
す
る

こ
と
に
な
り
ま
す
。 

 

東
南
ア
ジ
ア
諸
国
連
合
（

A
S
E
A
N

）
で
は
、
１
年

間
に
千
回
も
の
会
合
を
持
ち
、
紛
争
を
戦
争
に
し

な
い
外
交
努
力
を
し
て
い
ま
す
。 

 

日
本
は
戦
争
放
棄
を
謳
っ
た
憲
法
九
条
の
あ
る

国
で
す
。
外
交
に
力
を
入
れ
、
平
和
的
解
決
を
進
め

る
先
頭
に
立
つ
べ
き
だ
と
思
い
ま
す
。 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：いよいよ事務所びらき 
新町通りの空き店舗をお借りして、事務所開きを行いまし

た。空き店舗はあっても、短期間の契約になるので、条件

が合うところがなかなか見つからず、やっと見つかった事

務所です。１階のみ

で、狭い事務所です

が、力を合わせ、ここ

を拠点に頑張ります。

新町北大路上がる５筋

目西側です。ぜひお立

ち寄り下さい。 

 

右から、浜田府議、玉

本なるみ市議、こくた

恵二衆議院議員、井坂

市議 

「大軍拡・大増税反対！」では、漢字

ばかりで、ゴツゴツ 

するので、イラストライターのおかね

さんに絵を描いてもらいました。 

交通局に要望に行ってきました。 
 昨年秋に実施した要求アンケートでは市バスの要望がた

くさんあり、太秦天神川の右京区総合庁舎内にある京都市

交通局に、地域の皆さんや浜田府議と一緒に行ってきまし

た。バス停のベンチの要望や増便、路線の改善に対する申

し入れを行いましたが、財政難を理由に、バス停の屋根な

どの増設は、現

在中止している

こと、バスの増

便も、困難と、

前向きな回答は

ありませんでし

た。引き続き、

議会の委員会で

も追及していき

ます。 

横断歩道はくっきりでないと！ 
  

 住民の皆さんに行ったアンケートには、横断歩道や止まれの停止線が

消えかかっているというご意見が多く寄せられました。北警察署に、い

くつかの箇所への要望をあげましたが、消えかかっているところが多す

ぎて、すべては要望できていません。引き続き調査を行い、要望してい

きたいと思っていますので、気になる箇所があれば、ぜひご意見をお寄

せ下さい。 

 最近、すっきり綺麗になったのは、原谷児童園の前の横断歩道です。

信号もないところなので、優先してもらえたのかもしれません。歩行者

の安全のために、一刻も早く、きれいに書き直してほしいものです。 

昨
年
末
に
調
査
に
行

っ
た
時
の
写
真
。
横

断
歩
道
の
白
い
線
は
ほ
と
ん
ど
な
く
な
て

い
ま
す
。 

公
園
の
近
く
の

「止
ま
れ
」
と
停

止
線
き
れ
い
に
引
き
直
さ
れ
て
い

ま
し
た
。 


